



Cette année, la traditionnelle sortie entre les deux réveillons est organisée dans le Lot.

Avec beaucoup de difficulté, nous trouvons deux hébergements pour quinze personnes sur la commune de Caniac-du-Causse. Le choix des cavités nous conduit à choisir celles que nous ne connaissons pas ou peu pour ne pas refaire toujours les grandes classiques que sont Viazac et Planagrèze.

Le premier jour, en attendant le reste de l'équipe qui arrive en fin de soirée, Anne-Marie et Manon m'accompagnent au bord du gouffre de la Barthe derrière le gîte de Gardette. Une heure d'exploration en solo jusqu'à moins 60m dans un puits-méandre dont l'intérêt principal réside dans la proximité du gîte...

A partir du 27 décembre, nous enchainons les descentes à raisons de deux cavités par jour : traversée de la grotte du Blaireau, visite de l'igüe de Picatelle, de la grotte Olivier, du réseau de la Dragonnière (le bas de la salle Lucile entre les deux siphons étant particulièrement joli et concrétionné), visite de l'igüe de Gibert 2 (cavité qu'aucun d'entre nous ne connaît et qui mérite le détour pour son esthétique).

De petites gorgées de spéléo sans modération

Écrit par Jean-Louis Thomaré



[Photos ici](#)